

小学生の皆さんが“町たんけん”に 来られました！！

令和6年6月4日火曜日、大和高田市立菅原小学校から

2年生15名の生徒さんが“町たんけん”のため当院に来てくれました！

このまち探検は『地域で生活したり働いたりしている人々や
様々な場所との関わりを見たり、調べたりすることで親しみや

愛着を持ち、人々と安全に接することや安全に生活することができるようにする』と
いう目的のもと実施されているそうです。

今回は病院内を見学し病院では様々な職種の人たちが働いていることを知っていただきました。



看護部長を中心に様々な職種のスタッフがどのようなお仕事を
しているかを紹介し、見たことのない医療機器等に興味津々な
ご様子でした。

質問コーナーでもたくさん質問をして
いただきました！

また、病院スタッフも黄色い帽子をかぶったカワイイ探検隊の皆さんの
様子に日々の緊張の中にも顔がほころび、元気をもらったひとときでした。



コロナ禍には行えなかった機会ですが、今回の経験を通じて地域と病院との関わり
に関心を深めてもらえるとうれしいです！

医療法人社団憲仁会 中井記念病院スタッフ一同